

Réunion du Conseil d'École Maurice Lavallée

Procès-verbal

Jeudi 12 février 2025 (18h30)

Présences : Micheline Charrois, Marie-Claude Laroche, Marie-Eve Chiasson, Noémie Valois, Sonia Breton (Enseignante), Imogène Butcher (Étudiante), Josée Bertrand

Absences : Marie-Josée Duguay, Louise McEachern

1. Mot de bienvenue - Quorum atteint
2. Lecture et adoption de l'ordre du jour
Noémie propose ; Marie-Eve appuie - Tous en faveur
3. Adoption du procès-verbal de janvier
Josée propose ; Marie-Claude appuie - Tous en faveur

Rapport de la directrice

- 7 nouveaux élèves (des déménagements et un retour d'une autre école)
- Nombre d'élèves en septembre : 277
- Nombre d'élèves a date : 284 !!, ceci représente le plus gros nombre pour notre école.

Pour la période des examens, il y avait des défis avec la plateforme *Vretta*, notamment :

- Les élèves perdaient leurs accès
- Après quelques minutes, l'examen se bloquait
- La surveillance rencontrait des difficultés d'accès également
- Le technicien, fournit par le CSCN, avait lui aussi des problèmes techniques

Horaires pour le deuxième semestre : 115 élèves ont fait des changements.

Sport : Basket Ball est terminé - Badminton commence.

Le sondage sur l'assurance de qualité :

- Il sera envoyé aux parents sous peu.
- Les élèves et enseignants rempliront le sondage en classe du 18 février au 21 mars

Rendez-vous de la francophonie :

- Levée du drapeau sera le 3 mars
- Programmation aura lieu du 3-21 mars

Rapport du conseil étudiant

- Vente de rose / Boisson Crush : \$73 - 23
- Par manque d'intérêt, il n'y aura pas de danse pour la St Valentin, mais plutôt une fête au printemps sous le thème *retro année 80*.
- Interauraux avec Nintendo
- Conseil étudiant au Campus - Forum pour l'avenir regroupement pour le français pour l'avenir / ceci porte sur le leadership francophone
- Journée rose contre l'intimidation : 26 février
- L'activité pour la fin d'année : rien de décider encore
- RVF - Tacos et tournoi de cribles

Rapport du représentant des enseignants

- Histoire des noirs
- Invité sportif : témoignage de sa passion et du leadership – de l'importance de suivre nos rêves
Excellente présentation, suivi de questions réponses et signature d'autographes/photos
- Club de robotique, gagnant du prix « *Inspire Award* » : 7 élèves et deux mentors participeront au *First Tech Challenge Provincial Championship* en mars à Red Deer
- Semaine des débats : gagnant du prix pour meilleur orateur et meilleure équipe
- Tournoi improvisation : se déroulera à Calgary le 21 et 22 mai (pas d'équipe pour le moment)
- Canoë volant : certains élèves du cours Art dramatique étaient bénévoles (malgré le gros froid)
- Congrès des enseignants – des ateliers très intéressants et bien visités

Varia FPFA - Regroupement des conseils d'école francophones de l'Alberta – 6 février 2025

Les présidences se retrouvent 3 fois par an pour des programmations.

Prochaine réunion : 17 avril 2025

- Octroi gouvernemental : le ministère de l'Éducation octroie \$500 pour encourager l'engagement des parents. Cette somme est attribuée chaque année et il est à l'école à décider comment l'utiliser. EML a actuellement \$1000 à contribuer (\$500 de l'an dernier et le 500 de cette année)
- L'FPFA a deux projets :
 1. La création d'une capsule vidéo sur le droit des parents.
 2. La création d'une auto-formation, en ligne disponible à tout moment

PROPOSITION : Noémie propose de donner \$1000 du *Alberta School Council Engagement Grant* aux deux projets de l'FPFA.

Marie-Claude appuie – Tous en faveur.

- Rapport du Comité d'intégration des nouveaux arrivants (CINA)

Conversations offertes dans les écoles entre parents : Les conversations sont utilisées pour aider les parents qui souhaitent se rassembler afin de développer un sentiment d'appartenance à leur communauté scolaire et de se soutenir mutuellement. Les conversations se distinguent des webinaires ou des présentations car elles mettent davantage l'accent sur le partage entre les parents.

Les travailleurs en établissement des écoles sont les personnes clés pour organiser de telles conversations. Grâce au partenariat avec la FRAP, plusieurs échanges ont eu lieu depuis septembre 2024, dont une à Maurice Lavallée.

Formation pour devenir formateur d'animateur : Un projet en collaboration avec le Regroupement de l'Ouest et du Nord pour la Petite Enfance (RONPE) a été présenté. Il s'agit de former davantage des parents pour animer des conversations dans les écoles.

Réseautage entre les conseils d'école et les membres du Conseil élu du CSCN

- Samedi, 1^{er} mars - École Quatre Saisons de Beaumont
- Consultante : Diane Campeau, présentera les grandes lignes du plan CSCN en ce qui concerne les enseignements autochtones.
- Noémie et Josée seront présentes

Levée de la réunion : 19h29